



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠ オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

第402回 例会 昭和58年9月26日(月)午後 12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 土岐甚五郎会長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ゲスト紹介 元黒江小学校長 寺本様

4. 出席率の報告 会員総数 53名 出席者数 43名 出席率 81.13%
前回修正出席率 86.79%

5. 会長スピーチ

今日久し振りの雨でございまして、足もとの悪い中皆さん多数出席ご苦労さんです。9月23日に、市民を守る交通安全パレードがございまして、社会奉仕の皆さん方それに理事の皆さん方に、約30分程パレードに参加して頂きまして、ご苦労さんでございました。その節、海南市長と警察署長に、交通安全に関する我々の要望と云う要望書をお渡し致しました。全文は、次の例会にコピーを皆さんにお渡しする予定です。10月3日の公式訪問でございますが、予定を申し上げますと、11時から会長幹事会、12時30分から例会、その後14時からクラブ協議会となって居ります。この間、幹事から要請致しましたように、例会後クラブ協議会に全員お残り頂いて、ガバナーからのお話を伺いしたいと思います。それから、次の例会はお休みですが、私を含めて何人かの皆さんが、韓国江東クラブへ親善訪問と云う事になって居ります。10月15日、I.G.F. がございます。今度はこの間見えられた、和歌山北クラブのホストでございますが、スケジュールが地域産業、或いは地域の発展に、関するシンポジュームを用意してあると云う事です。

本日は、寺本先生をお招きして居りますが、先生は韓国晋州師範学校を卒業になり、昭和20年10月に下津へ引き揚げて来られて、青年学校の教師を始め、この地方の小学校を歴任されまして、黒江小学校々長を最後に今年3月に退職されました。寺本先生は、6月に何年かぶりに生れ故郷にお帰りになって、色々旧交を温められました。

6. 幹事報告 年次大会ご案内

266 地区大阪難波R.C. 1984年3月23日→24日ザ・シンフォニーホール

7. ゲスト卓話 元黒江小学校々長 寺本先生

只今紹介頂きました寺本でございます。昨年8月でしたか、黒江小学校の育友会の中村会長さんからの御依頼で、江東R.C.と海南東R.C.の姉妹締結と云う事が、あるのだと云うお話を聞きまして、ほんのちょっぴりお仕事の手伝いをさせて頂いた訳でございます。丁度向うから来られまして、市長に表敬訪問をすると云うその当日、私が向うで住んでいた時の町の様子とか、私の親父が商売をしていたものですから、その時の番頭さんが、今どのような生活をしているのか、とか、師範の同級生の消息とか、そう云った事を手紙に書いて、ことづけた次第です。そうしたら向うへ帰りました、その黄会長さんは、私の手紙を回覧しまして、後から聞いた話ですけども、随分苦労されたようです。たまたま私の帰りました晋州と云う所ですが、師範学校の同級生の弟さんと云うのが、晋州のR.C.の会員だった訳で、その手許に渡りまして、その同級生にずっと廻してくれたとそれから、小さい漁村なんですけども、そこのロータリーの会長さんにも手渡してくれたと云うような事です。去年11月頃に、そのロータリーの会長さんから招待の手紙を頂きました。それから、又番頭さんの息子さんと云う方から、自分の父が84才で健在であると、会いたがっているので是非共早く来てくれと、そう云ふうな招待が来ました。

又、今年に入って、4月・5月に同級生から、「早よう来い」と手紙が来まして、そんな事で中村さんと海南東R.C.は、私にとって38年振りの韓国との縁結びの神さまである訳です。然も私は、36年間教職にあって、最後のぎりぎりの年に、こう云うかかわりを持ったと云う事は、本当に何か奇縁でないかと思って、今日は皆さん方にお礼を申し上げなければ、と云う気持です。私には3つの故郷がある訳です。私の親父は、みかん百姓の農家に生れ、次男坊と云う事で飛び出して行ったんだと思います。向うへ行ったのが、大正12年の震災後らしいのです。それから後に、朝鮮全土で独立運動が起った訳です。向うでは、ずっと20年の生活、下津町へ帰って来まして、教職にもどり、30数年間、海南市近辺をずっと廻りまして先程ご紹介頂いたように、黒江を最後に引かして頂いたような次第です。

ニコニコ・米山・BOX

深谷政男君 倉庫から出火、その節は激励頂き有難うございました。

名手広之君 交通安全パレードに、多数参加有難うございました。

丸畑邦夫君 中学校のキックボール大会に、山野君にご支援頂きました。

倉橋利幸君 久し振りにテレビに出ました。

林孝次郎君 昨日の運動会で、4年の子供、走りで1位でした。

奥村匡敏君 先日本工のコンペで、優勝しました。

西川富雄君 寺本先生と25年振りに、お会いする事が出来ました。

角谷勝司君 連休に、江東R.C.へ行きました。宜敷くとの事でした。